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https://www.100test.com/kao_ti2020/534/2021_2022__E5_90_8D_

E6_A0_A1MBA_E6_c70_534595.htm 很多中国人都向往TOP

MBA School，心中也有疑虑，他们毕业会留在所在的城市吗

？或者之后发展去了哪里呢？我们让各大名校的学生帮我们

回答一下我们心中的疑虑。 HAS(哈佛)： 如果为了钱，我是

不应该冒这个险的，但是我要干自己喜欢的事，我读过的一

篇文章上说事业就像体育比赛，钱就是计分牌，事情做好了

，钱自然就来了。我自己创业，是因为我不喜欢受人控制，

而愿意自己创造，按自己的计划建立起来，是大是小并不重

要，关键在於创造的过程。’更重要的是，她认为作为土生

土长的中国人，在中国的土壤上才能有最好的展示自己才华

的机会，最终成为社会的主流。哈佛毕业生回国大概一半以

上。 Wharton(沃顿)： 据我所知，大部分的中国学生在在读

完MBA之后都是想要回到中国的，尤其是现在，中国是最有

发展前景的，有一部分人可能会先去香港工作一段时间，因

为那里的金融产业比较发达，但是就长期看来，大部分人都

会希望在中国大陆发展。 Haas(哈斯)： 可能有三分之一留在

美国，有三分之一去香港做banking，另外有一些人会回到大

陆做各行各业，有google等。 Kellogg(凯洛格)： 我出国前工

作在贝恩，公司承担了我所有的费用，从另一个角度讲我是

幸运的，毕业之后我回国继续回到贝恩工作，两年之后我自

己创立的CPN，也许有少数人是和我一样的，还有三分之一

回国，中国是发展中国家，对于我们来说是一个发展很大的

地方，留在华尔街的也比较多。 Colombia(哥伦比亚)： 由于



美国前两年的就业市场不景气，大公司裁员比比皆是，以计

算机和金融行业为代表。一些在美国高校一度是最抢手的法

律、工商管理专业的毕业生，纷纷选择回国就业。这和许多

人刚进入学校，梦想进入美国一流大公司，然后平步青云的

初衷并不一致。在理想和现实之间，不得不做出一个相当沉

重的选择。百考试题编辑祝各位好运！ 100Test 下载频道开通

，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


